

China acoge seminario internacional de medios de comunicación



Beijing, 17 sep (RHC) El impacto de las nuevas tecnologías de la comunicación y su empleo en la producción de noticias centran los debates del Seminario Internacional de la Alianza Cooperativa de Medios de la Franja y la Ruta, que sesiona en la capital china, Beijing.

Hasta el próximo día 29 sesionará el evento que bajo el precepto de Nueva era, nuevas ideas y nuevos medios, congrega profesionales de más de 20 países latinoamericanos, europeos y africanos.

Organizado por Diario del Pueblo en el marco de la Iniciativa de la Franja y la Ruta, el evento está concebido para fortalecer la cooperación y el intercambio entre periodistas y naciones.

Además de incrementar los lazos entre comunicadores de todo el mundo, pretende mostrar los logros de China en esa área, su experiencia en el empleo de tecnologías avanzadas, así como la realidad económica, social y la cultura del país asiático.

Conferencias, recorridos por medios de prensa, universidades y sitios de interés histórico y cultural, forman parte de las actividades del seminario.

Entre los temas abordados en la primera jornada del taller destacan los logros y desafíos de la economía china, a cargo del profesor Zheng Xinye, quien resaltó la importancia de un crecimiento inclusivo y ecológico, acompañado de políticas que ayuden a reducir la desigualdad.

El seminario está orientado a impulsar la integración, la cooperación en la elaboración de productos informativos, el intercambio entre profesionales, la realización de viajes de reportaje conjunto y la difusión de los últimos avances tecnológicos.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/202333-china-acoge-seminario-internacional-de-medios-de-comunicacion>



Radio Habana Cuba